





**OFERTA DE CONTRATO** Ref 2511/15

AREA DE INVESTIGACION: ENFERMEDADES INFECCIOSAS Y SIDA

Proyecto de Investigación: "TRANSFORMING ADVANCED HIV DISEASE CARE IN LMICS THROUGH

COMPRENSIVE AND EQUITABLE ACCESS (THRIVE)" Investigador Responsable: Dr. Pablo Rojo Conejo

Entidad financiadora: Entidad privada Área 2. Grupo II – Titulado Superior Senior

Son los profesionales que ejercen su función con autonomía, responsabilidad e iniciativa, dirigiendo, coordinando, planificando, asesorando y realizando las tareas propias de su área de gestión.

Las funciones a desarrollar serán:

• Diseño y ejecución de la investigación:

Dirigir el diseño, planificar y ejecutar las actividades de investigación operacional pediátrica en el proyecto THRIVE, incluyendo: colaborar con el Investigador Principal y el equipo de investigación en la redacción de la propuesta de investigación, el protocolo, el manual de procedimientos, etc...; Realizar revisiones sistemáticas y estar al tanto de los conocimientos más avanzados e incorporar los hallazgos relevantes a su propia investigación. Garantizar la realización puntual y de calidad de las actividades relacionadas con los hitos del proyecto, con el apoyo de los principales interesados y del resto del equipo técnico. Supervisar las actividades cotidianas del personal del proyecto dedicado a la investigación en los países de implementación y proporcionar la formación y el apoyo que requieran las actividades del proyecto.

Identificar oportunamente los obstáculos y riesgos relacionados con la ejecución de las actividades del proyecto y diseñar estrategias para superarlos

Gestión y análisis de datos:

Colaborar con el equipo de datos de la F12O en la gestión y el análisis de los datos relacionados con el rendimiento operativo de las intervenciones realizadas en modo programático siguiendo un enfoque de métodos mixtos. Coordinar el análisis realizado por todos los miembros del equipo garantizando la coherencia, fiabilidad y solidez de los resultados.

Comunicación y colaboración:

Evaluar y diseminar el impacto de las intervenciones. Participar activamente en reuniones e interacciones con

### **REQUERIMIENTOS**

Titulación académica

Licenciatura y/o Grado en Ciencias de la Salud (Biología, Medicina o Farmacia)

Formación específica

Máster en Salud Global

# Experiencia previa

Experiencia mayor de 6 años en el campo de la investigación biomédica

Actividad de implementación e investigación en enfermedades infecciosas en países de renta baja a media. Realización de estudios de investigación de aplicación a nivel comunitario con múltiples participantes y partes interesadas en países de ingresos bajos a medios. Experiencia en equipos de investigación multidisciplinares que incluyan epidemiólogos, economistas, científicos sociales, estadísticos, científicos de aplicación, trabajadores sobre el terreno, clínicos, etc. Diseñar y analizar enfoques de métodos mixtos en la investigación para evaluar el rendimiento operativo de diferentes intervenciones. Análisis de datos rutinarios para evaluar el impacto clínico de las intervenciones experimentales. Elaboración de directrices y recomendaciones sobre estrategias de prestación a escala nacional o internacional.

#### Herramientas informáticas

Buenos conocimientos informáticos (Excel, Word, PowerPoint) y de gestión y análisis de datos con RedCap, Stata y R.







## **Idiomas**

Habilidades de comunicación interpersonal, escrita y oral en español, inglés y portugués.

### **DURACION**

Según proyecto

# **DOCUMENTACION Y ENTREGA**

Currículum Vitae (en español) adaptado a los requisitos de la oferta, fotocopia DNI, fotocopia de titulación. Envío de la documentación a rrhh@h12o.es indicando de manera expresa el número de referencia de la oferta.

## **PLAZO**

Hasta el 25 de noviembre de 2025

El resultado de esta de oferta se publicará en la WEB del I+12